

'S HELMLINGER SCHULBLÄDDL



AUSGABE 01 SCHULJAHR 2015/16

Liebe Eltern,

ich möchte Sie auf zwei wichtige Termine in diesem Schuljahr hinweisen.

Wir werden im März ein Zirkusprojekt mit unseren Schülern durchführen. Leiten wird das Projekt Marcus Kohne vom Centrum Mikado. Am **19.01.2016** wird er an einem Elternabend über das Projekt informieren. Es wäre sehr schön, wenn Sie sich den Termin vormerken.

Leider musste ja im letzten Schuljahr der geplante Schulhofhock wetterbedingt ausfallen. In diesem Schuljahr sind wir sicher, dass das Wetter mitspielt und planen am **10.06.2016** (Ausweichtermin 11.06.2016) einen geselligen Abend auf dem Schulhof. Nähere Informationen erhalten Sie am nächsten Elternabend (nach den Osterferien). Bitte halten Sie sich den Termin frei. Wir freuen uns!

Herzliche Grüße
Mona Fischer-Lotz

TERMINE:

- 22.12.2015 letzter Schultag vor den Weihnachtsferien (Unterrichtsbeginn und -ende nach Stundenplan)
- 22.12.2015 Gottesdienst 9 Uhr
- 19.01.2016 Informationsabend für Eltern zum Zirkusprojekt
- 07.03. bis 11.03.2016 Zirkusprojekt
- 10.06.2016 Schulhofhock (Ersatztermin 11.06.2016)

Grundschule Helmlingen
Schulstraße 12
77866 Rheinau

Telefon: (07227) 27 75
Telefax: (07227) 99 25 95
Email: Grundschule@
Rheinau-Helmlingen.schule.bwl.de
Internet: www.grundschule-helmlingen.de

RÜCKBLICK September:

14.09.2015 Schulbeginn

Frau Konzelmann und Frau Hauns unterrichten hauptsächlich in der Karibuklasse. Frau Twardon ist Klassenlehrerin der dritten Klasse und Frau Schlichte hat die vierte Klasse übernommen.

Wir haben in diesem Schuljahr 52 Kinder.

18.09.2015 Kürbisernte

Auf unserem Pachtacker im Woog konnten die Drittklässler viele Hokkaido- und Zierkürbisse ernten, die sie in der Schule zur Aufbesserung der Klassenkasse verkauften.

19.09.2015 Einschulung

Acht Kinder konnten wir in diesem Jahr in die Karibuklasse aufnehmen: 3 Kinder aus Helmlingen, 4 Kinder aus Membrechtshofen, 1 Kind aus Freistett.

21.09.2015 Nachwuchs

Frau Lehres zweiter Sohn Matteo Henry erblickte am 21.09.2015 das Licht der Welt (3800 g, 55 cm).

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen alles Gute!

23.09.2015 Klassenfahrt

Drei erlebnisreiche Tage verbrachten die Viertklässler in Karlsruhe. Auf dem Programm stand der Besuch in der Kunsthalle sowie im Badischen Landesmuseum mit anschließenden Workshops. Natürlich wurde auch ein Ausflug in den Zoo gemacht. Bastelaktionen, Spielplatzbesuche und Klassenspiele durften natürlich nicht fehlen.

28.09.2015 Apfelernte

Die Zweitklässler ernteten fleißig Äpfel im Woog, die sie bei Zimmers zur Apfelsaftherstellung abgaben.

RÜCKBLICK September:

30.09.2015 Bufdi

Im ersten Schulhalbjahr unterstützt uns Cyrielle Koch im Sportunterricht. Sie ist im Rahmen des Bundesfreiwilligendienstes an unserer Schule. Sie wird gemeinsam mit den Sportlehrerinnen in der Karibuklasse und der vierten Klasse den Sportunterricht machen. Wir wünschen ihr viel Spaß bei uns!

30.09.2015 Naturtage

Den Wald hautnah zu erleben und möglichst viel über diesen Lebensraum zu erfahren – das war die Intention der Naturtage, die die Kinder der dritten Klasse auf der Markwaldhütte inmitten der herrlichen Naturlandschaft der Hornisgrinde verbrachten.

RÜCKBLICK Oktober:

05.10.2015 Apfelsaftkelterei

Wie kommt der Apfelsaft in die Flasche? Dieser Frage gingen die Kinder der Karibuklasse in der Apfelsaftkelterei Zimmer nach.

08.10.2015 Schulkoï

Seit unserem 50jährigen Schuljubiläum im Jahr 2011 haben wir einen Schulkoï. Familie Thäter (Faszination Wassergarten) hat ihn in Pflege genommen und kümmert sich um ihn. Keiko ist wie immer bei bester Gesundheit und fühlt sich inmitten seiner Koi-Freunde sehr wohl.

09.10.2015 Gesundes Frühstück

Vollkornbrötchen, Butter, Frischkäse, Salami, Lyoner, Käse und Gemüsesticks bestimmten das Pausenbrot unserer Kinder. Mittlerweile ist es schon eine schöne Tradition geworden, dass der Förderverein zwei Mal im Schuljahr das Frühstück organisiert und finanziert.

Rückblick OKTOBER

12.10.2015 Feuealarmübung

Nachdem mit den Kindern das Verhalten im Brandfall besprochen wurde, führten wir unsere jährliche Feuealarmübung durch.

16.10.2015 Handballaktionstag

In über 600 Schulen in Baden-Württemberg fand der Grundschulaktionstag unter dem Motto „Lauf dich frei! Ich spiel dich an!“ statt. Auch unsere Zweit- und Drittklässler folgten der Einladung des TuS Helmlingen und nahmen an dem besonderen Vormittag teil.

23.10.2015 Herbstfest

Beim 7. Herbstfest starteten wir mit einer abwechslungsreichen Kürbisausstellung, die viele Blicke auf sich zog. Viele haben wieder für den Auf- und Abbau, das leibliche Wohl, die Bastelangebote, die Auftritte, die Deko, volle Kassen und die gute Stimmung gesorgt. HERZLICHEN DANK!

27.10.2015 Autorenlesung

Unsere Drittklässler waren in die Stadtbibliothek Freistett eingeladen worden, um dort für die Buchautorin Doris Mendlewitsch die Ohren zu spitzen. Sie schreibt unter anderem die Sachbücher zu der Fernsehsendung „Wissen macht Ah!“, die viele Kinder kennen.

Unser Elternbeirat:

Klasse 1+2: Sylvia Emmelmann, Raphaela Dettling, Thomas Engel

Klasse 3: Beatrice Weiß, Nadine Herzberger, Achim Wörther

Klasse 4: Sandra Lipps, Hans-Jürgen Weidinger

Elternbeiratsvorsitzender: Achim Wörther

Stellvertreter: Thomas Engel